



Geldregen für Vereine

Die Volksbank Hochrhein hat anlässlich ihres Wettbewerbs „Veiertag für Vereine“ 6000 Euro an Spenden aus der Aktion VR-Gewinn-Sparen an drei Vereine überreicht: 1. Platz Musikverein Stetten-Bergöschingen, 3000 Euro für Materialien für die Jugendausbildung; 2. Platz Guggenmusik Holzöpfel-Schränzer Schachen, 2000 Euro für Kostüme; 3. Platz Bläserjugend Fützen, 1000 Euro für Instrumente. Die Spenden wurden unter Berücksichtigung der 2G-Regel überreicht. Von links: Christian Schweigler (Bereichsleiter Kundenberatung, Laura Rotzinger und Corinna Enderle (Holzöpfel-Schränzer Schachen), Sabine Ensinger und Natalie Zimmermann (Musikverein Stetten-Bergöschingen), Lina Scherer und Hanna Basler (Bläserjugend Fützen). BILD: VOLKSBANK HOCHRHEIN